

Estimado asociado:

La junta directiva en cuanto a su publicación en la web, quiere manifestarle a usted que en lo único que estamos de acuerdo, es en la situación que usted describe sobre la cantidad de residuos amontonados en las calles de Masías, los cuales en la mayoría de los casos han depositado en mala práctica los vecinos de Masías.

Esta junta en sus publicaciones ya da información concreta de qué manera se deben gestionar cada tipo de residuo, y con toda certeza sabemos que tarde o temprano los residuos varios son recogidos si se han seguido las normas.

Quien contribuye a que esto sea como usted denomina ¡chabolistas! son todas estas personas que tiran escombros en las esquinas o contenedores, poda en grandes dimensiones sin atar, trozos de ramas enormes, neveras, muebles, pasean con sus perros y no recogen excrementos, etc.

Esta junta directiva se entera de todo esto y tramita instancias para poder informar y tratar de que sean solucionados estos problemas, otra cosa es que se nos atienda o no. Aun así aquí estamos y estaremos intentándolo.

En cuanto a cualquier otra duda le atenderemos debidamente, por los procedimientos habituales.

Junta directiva AVV. Masías.